

26 alumnos llegaron a la UAA para vivir su intercambio académico



BOLETÍN 025

- 14 alumnos extranjeros fueron aceptados para realizar su programa de movilidad en la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes dio la bienvenida a los nuevos estudiantes que serán parte del programa de movilidad de pregrado para el semestre enero-junio 2025. Esta alternativa representa una oportunidad para enriquecer la formación profesional de la comunidad estudiantil nacional y extranjera, además de proporcionar una nueva experiencia cultural.

En esta ocasión, la Autónoma de Aguascalientes recibió a 26 estudiantes; 9 de Colombia, 3 de España, 1 de Argentina y 1 de Paraguay. Asimismo, 2 de Baja California, 5 de la Ciudad de México, 1 de Puebla, 1 de San Luis Potosí, 2 de Tlaxcala y 1 de Zacatecas.

En representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, director general de Servicios Educativos, se dijo satisfecho por el inicio de una edición más de este programa de movilidad estudiantil, misma que, sin lugar a dudas, se convertirá en una experiencia enriquecedora para los estudiantes que llegan a la máxima casa de estudios del estado.

El Mtro. recomendó a los nuevos alumnos acercarse y conocer todos y cada uno de los servicios que les ofrece la universidad, mismos que les facilitarán el proceso de aprendizaje y contribuirán a una estancia de mayor calidad. Señaló que, aunque los programas de movilidad son una oportunidad a la que no todos pueden acceder, la UAA continúa haciendo importantes esfuerzos en el camino hacia la excelencia académica, abriendo sus puertas a la mayor cantidad de estudiantes posible.

Por su parte, la Mtra. Silvia Vanesa Martín Gómez, jefa del Departamento de Apoyo a la Formación Integral deseó a los alumnos, una estancia en la que se puedan desarrollar de forma amplia, profunda e integral, con vivencias y conocimientos adquiridos de la cultura aguascalentense y con competencias profesionales que les ayuden también, en su vida personal.

Finalmente, los instó a adquirir nuevas competencias para su vida personal y profesional y aprender lo más posible de los docentes y compañeros con los que compartirán clase. Agradeció el interés y la firme decisión mostrados en la elección de la UAA para cursar este programa de movilidad. Por parte de la institución, señaló, se hará todo lo posible para que su estancia sea lo más provechosa posible.

Durante la sesión informativa de bienvenida, los nuevos alumnos recibieron una introducción a la UAA, cuestiones administrativas, servicios universitarios; aspectos generales del estado de Aguascalientes, turismo en México y realizaron un recorrido por las instalaciones universitarias.

—000— Ciudad Universitaria 26 de enero 2025